

Antrag der CDU: Sicherer Schulweg im Kreuzungsbereich:

An der Gete / Friedrich-Karl-Straße / Elsasser Straße / Verdunstraße

Der Fachausschuss „Verkehr und Sicherheit im Stadtteil“ hatte in der Sitzung vom 16.11.2023 folgenden Beschluss gefasst:

*„Der Verkehrsausschuss fordert das ASV auf, möglichst schnell ein Konzept für die Neugestaltung der Kreuzung zu erstellen, um den Verkehr stärker abzubremsen und sichere Überquerungsmöglichkeiten für Fußgänger*innen, insbesondere für Kinder, zu schaffen.“*

Zunächst sollte eine Verkehrszählung erfolgen, die von der zuständigen Behörde immer wieder verschoben wurde. Bis heute ist nichts passiert.

Die Eltern der Kinder, die täglich zur ansässigen Grundschule „An der Gete“ gehen, hatten mit ihrer Protestaktion am 05. September 2023 auf die gefährliche Situation hingewiesen. Von den Eltern und den anwesenden Polizeibeamten des Stadtteils kam der Vorschlag in dem Kreuzungsbereich einen Zebrastreifen als sicheren Übergang einzurichten.

Hiermit stelle ich den Antrag, dass der ASV aufgefordert wird in dem Kreuzungsbereich umgehend einen Zebrastreifen auf allen Fahrspuren einzurichten, um die Sicherheit aller Fußgänger und insbesondere der Kinder zu gewährleisten.

Des Weiteren wird der Antrag gestellt, den ASV aufzufordern, dass der Einmündungsbereich vom Buchenweg so zu gestalten ist, dass die Fußgänger auf dem Gehweg nicht gefährdet werden.